



Embajada de  
Colombia en Líbano



# Informe trimestral Embajada de Colombia en Líbano

abril a junio de 2025



Embajada de  
Colombia en Líbano

## Informe trimestral Embajada de Colombia en el Líbano abril a junio de 2025

### Reunión con el Primer Ministro

El pasado 29 de abril de 2025, el Embajador Edwin Ostos Alfonso sostuvo una reunión con el Primer Ministro del Líbano, Nawaf Salam. En este encuentro se abordó la situación actual del Líbano, así como el interés en fortalecer las relaciones bilaterales, económicas y de cultura entre ambas naciones.





Embajada de  
Colombia en Líbano

## Reunión con la Ministra de Turismo

Reunión con la Ministra de Turismo, Laura El Khazen Lahoud. En este encuentro se promovió a Colombia como el país de la belleza, haciendo conocer los festivales que se llevan a cabo en el país y que representan la multi culturalidad de Colombia.

De igual forma, se hizo conocer las acciones de la Embajada en el sector del turismo, como fue la realización en el año 2024 de un *Famtrip* a Colombia con la participación de cuatro agencias de viaje libanesas.





Embajada de  
Colombia en Líbano

## Reunión con el Ministro de Cultura

El Embajador Edwin Ostos Alfonso se reunió con el Ministro de Cultura del Líbano, Ghassan Salame, con quien mantuvo un dialogo en torno a las acciones del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior. El Embajador explicó al Ministro la próxima presentación de la agrupación de danza *Ensalsate*, expresión que refleja la multiculturalidad del país. El Ministro de Cultura encontró apropiado llevar a cabo un taller de salsa propuesto por el Embajador, el cual se realizaría en las instalaciones de la Biblioteca Nacional.

En la reunión se abordaron temas relacionados con el fortalecimiento de las acciones culturales que permita un mayor reconocimiento de la cultura en ambos países.





Embajada de  
Colombia en Líbano

## Reunión con la Ministra de Educación

Reunión entre el Embajador Edwin Ostos Alfonso y la Ministra de Educación, Rima Karami, en la que se socializó la información de la Beca Colombia 2025 ofrecida por el ICETEX para ciudadanos extranjeros.

El Embajador explicó las 33 presentaciones de Colombia en el Líbano, hechas por la Embajada en centros educativos públicos y privados a nivel secundaria y universitaria, dentro del concurso de arte Fabriano. Así mismo, se puso de conocimiento a la Ministra que esta Embajada apoyó la firma de un Memorando de Entendimiento entre dos colegios de Bogotá y Beirut, para promover el intercambio de experiencias en idioma inglés.





Embajada de  
Colombia en Líbano

## Taller en psicología para la comunidad colombiana

La Embajada de Colombia y su Sección Consular en el Líbano adelantaron el jueves 5 de junio un taller en psicología titulado: "Dinámicas familiares: Resolver conflictos con empatía", a cargo de la Profesora y Doctora Pía Thome de la Lebanese American University, dirigido a la comunidad colombiana en el Líbano.

Este espacio fue creado para dar herramientas destinadas a la resolución de conflictos dentro del entorno familiar. Los participantes destacaron la utilidad práctica de las experiencias psicológicas compartidas, lo que generó un espacio de diálogo enriquecedor y de fortalecimiento personal. El taller es resultado del Memorando de Entendimiento que firmó esta Embajada y la Lebanese American University en 2024.





Embajada de  
Colombia en Líbano

**Feria educativa de la *Lebanese American University (LAU)* en Beirut**

La Embajada de Colombia en el Líbano, a través de los funcionarios Sharon Ahar Cabarcas, Segundo Secretaria, y Juan Felipe Rosero González, Segundo Secretario, participó del evento *International Days Exhibition* en la Lebanese American University el pasado 15 de abril en la sede de Beirut. En esta feria educativa se destacó la alta calidad académica de las universidades colombianas, la oferta de programas académicos especializados, así como la cultura vibrante de Colombia.

En este evento se difundieron, adicionalmente, las oportunidades para ciudadanos extranjeros a través de la Beca Colombia 2025 del ICETEX.





Embajada de  
Colombia en Líbano

## Presentación de país en universidades libanesas

El Embajador Edwin Ostos Alfonso visitó el 13 de mayo la *Académie Libanaise des Beaux Arts* y el 15 de mayo la *Modern University for Business and Science* en donde realizó presentaciones de Colombia y se dio a conocer que, por segundo año consecutivo, se hace parte del concurso de dibujo y pintura Fabriano, el cual tendrá como temática a: Colombia Potencia Mundial de la Vida.

Las exposiciones del Embajador de Colombia estuvieron dirigidas a abordar los siguientes temas principales: i.) medio ambiente, agua y territorio; ii.) la priorización en el uso de energías limpias; iii.) equidad de género; iv.) el proceso de paz en Colombia; v.) el reconocimiento de la diversidad cultural que identifica a Colombia por medio de sus festivales y carnavales.





Embajada de  
Colombia en Líbano

## Participación en la Feria Horeca 2025

El pasado 8 de abril, el Embajador de Colombia en el Líbano participó en la feria Horeca 2025, el principal evento anual en Beirut dedicado al sector del comercio, la hostelería, alimentos y bebidas. Durante su visita, el Embajador se reunió con empresas importadores de productos de Colombia, como Bean Harbor, que importa café colombiano, y Minerva Foods, compañía importadora de carne.



## Reunión con CEO de Crepaway



El pasado 10 de abril, el Embajador Edwin Ostos Alfonso se reunió con el CEO del Restaurante Crepaway, Claude Thoumy con el objetivo de promover el café de Colombia en sus restaurantes.

El CEO manifestó su agradecimiento por la visita realizada, al tiempo que manifestó haber recibido información de la empresa Juan Valdez.



Embajada de  
Colombia en Líbano



## Visitas a las empresas libanesas: MERSACO, International Quimical company, Calvatis MEA y Bean Harbor



El Embajador visitó distintas empresas del sector químico y de alimentos con el objeto de promover oportunidades en beneficio del sector comercial entre Colombia y el Líbano, luego de lo cual se transmitió la información recibida a la Oficina Comercial de ProColombia, con el objeto de hacer seguimiento y determinar acciones a seguir.

### Visita a agencia de viajes Safety Travel

El pasado 3 de abril el Embajador de Colombia, Edwin Ostos Alfonso visitó al Director de la Agencia de viaje Safety Travel, Joe El Safety, con el fin de promover el turismo a Colombia y hacer seguimiento tras el viaje efectuado por la agencia dentro del *FamTrip* 2024.

El sr. El Safety informó al Embajador que está promoviendo a Colombia e incluyó un itinerario de viaje al país que organiza para el verano de 2025.





## Embajada de Colombia en Líbano

### Entrevista en la televisión libanesa OTV Lebanon

El pasado 5 de junio el Embajador Edwin Ostos Alfonso fue entrevistado en vivo por OTV Lebanon, donde destacó el compromiso de Colombia con el multilateralismo, el derecho internacional y la paz, además de anunciar la elección de Colombia como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de la ONU.

También habló de los avances sociales en Colombia, como los esfuerzos en materia de paz y la igualdad de género. Se resaltó la diversidad cultural del país y festivales en Colombia como el Carnaval de Barranquilla. De igual forma se hizo conocer las acciones de la Embajada para la comunidad colombiana durante la guerra en el Líbano, la promoción de productos colombianos, el turismo y la cooperación educativa y cultural con instituciones libanesas.





## Embajada de Colombia en Líbano

### Participación en el Programa de YouTube "Cancillería: El Puente del país de la belleza".

La Embajada de Colombia en el Líbano, a través del Embajador Edwin Ostos Alfonso, participó en el programa El puente del país de la belleza, en su sexta edición, acompañado por el Viceministro de Asuntos Multilaterales, Mauricio Jaramillo Jassir.

En este espacio, el Embajador presentó las acciones de la misión diplomática y se expusieron iniciativas como el concurso Fabriano y presentaciones institucionales realizadas en más de 30 centros educativos del Líbano, con el respaldo del Ministerio de Educación de este país para promover a Colombia como "el país de la belleza" y en 2025 como "potencia mundial de la vida".





Embajada de  
Colombia en Líbano

## Firma de Memorando de Entendimiento de colegios entre Colombia y el Líbano

Con el apoyo de la Embajada de Colombia en el Líbano, se firmó un Memorando de Entendimiento entre el Liceo Femenino Mercedes Nariño de Bogotá y el colegio *Notre Dame des Dons, Antonine Sisters School* de Beirut. Este acuerdo busca fomentar el intercambio de conocimientos y experiencias en idioma inglés, fortaleciendo los lazos educativos y culturales entre ambas instituciones educativas secundarias.

El Memorando contempla diversas actividades conjuntas, como talleres de idiomas, la creación de proyectos artísticos, desafíos creativos, clases de cocina cultural y temas relacionados con sostenibilidad y ciudadanía global. La firma se realizó de manera virtual desde la sede de la Embajada, marcando un paso significativo hacia el fortalecimiento de las relaciones inter culturales entre los colegios de ambos países.

**Acuerdo para el intercambio de experiencias, conocimientos y saberes, en idioma inglés, entre el Liceo Femenino Mercedes Nariño, Bogotá y el colegio Notre Dame des Dons, Antonine Sisters, Beirut.**





## Embajada de Colombia en Líbano



### Visita de alumnos del Liceo Francés a la Embajada de Colombia

El pasado 30 de abril, se realizó una visita de estudiantes del Liceo Francés a la Embajada de Colombia tuvo como objetivo acercar a los estudiantes libaneses a la cultura colombiana y las posibilidades de intercambio académico con ocasión de la Beca Colombia del ICETEX para extranjeros.



### Presentación Instituto Cervantes

Presentación del Embajador Edwin Ostos Alfonso en el marco de la promoción de la política exterior de igualdad de género, fomentando espacios libres de discriminación y respeto a los valores de la diversidad y unidad.

En esta presentación del Embajador se destacó la participación de Colombia como co-presidenta de la *Equal Rights Coalition* (ERC) para el período 2025-2026.





# Embajada de Colombia en Líbano

## Plan de contención del riesgo y envío de comunicados situación del Líbano por parte de la Embajada y su Sección Consular

Se envió a la comunidad colombiana en la circunscripción de la Embajada y su Sección Consular, del Plan de Contención del Riesgo versión 13 de junio de 2025. De igual forma, se enviaron tres comunicados a la comunidad con información de la situación en el país y la región. Esta información se puede consultar en la página web de la Embajada y del Consulado de Colombia en el Líbano.



### PLAN DE CONTENCIÓN DEL RIESGO EMBAJADA DE COLOMBIA EN EL LÍBANO -13 de junio 2025-

La Embajada de Colombia en el Líbano se permite enviar el presente plan de contención del riesgo a la comunidad colombiana en el Líbano, Jordania, Siria e Irak. Se retoma este plan luego de varios hechos que han venido sucediendo en el Líbano y ahora en Medio Oriente.

En años anteriores, la Embajada de Colombia remitió planes de contención del riesgo con versiones actualizadas el 11 de octubre, 16 de octubre, 19 de octubre, 16 noviembre del 2023, 24 de enero, 21 de junio, 30 de julio y 5 de agosto de 2024. Posteriormente a ello, y dada la gravedad, se emitió Plan de Emergencia el 9 de agosto, el 23 de septiembre y el 4 de noviembre de 2024.

#### Hechos que hacen retomar un plan de contención del riesgo

Los recientes bombardeos ocurridos en la ciudad de Beirut y el sur del Líbano, sumado a los ataques de Israel a Irán, hacen necesario reactivar el plan como una herramienta destinada a la comunidad colombiana para su protección y cuidado.



### COMUNICADO SOBRE LA SITUACIÓN EN EL LÍBANO Y MEDIO ORIENTE 17 de junio de 2025

La Embajada de Colombia en seguimiento del comunicado emitido el pasado 13 de junio de 2025, advierte de la situación de alerta que se sigue presentando en el Líbano y Medio Oriente y, en consonancia con su circunscripción, aconseja no viajar al Líbano, Jordania, Siria e Irak, excepto que sea estrictamente necesario, mientras permanezcan los actos bélicos entre Israel e Irán.

Se solicita leer en su integridad el Plan de Contención del Riesgo de la Embajada de Colombia en el Líbano, versión 13 de junio de 2025, publicado en la página web de la Embajada y su Sección Consular. De igual forma, es prudente estar en comunicación constante y de apoyo con sus familias en Colombia.

La Embajada de Colombia en el Líbano tiene habilitados los siguientes medios de atención: cbeirut@canceleria.gov.co; teléfono fijo Embajada: 04 415790/91/92. Teléfono para emergencias WhatsApp: +961 1895380.



### COMUNICADO SOBRE LA SITUACIÓN EN EL LÍBANO Y MEDIO ORIENTE 13 de junio de 2025

La Embajada de Colombia advierte de la situación de alerta que se presenta en el Líbano y Medio Oriente, y aconseja a los nacionales colombianos alejarse de manifestaciones, zonas militares, espacios de posible riesgo o que hayan sido atacados en el pasado, en especial el sur del Líbano y la zona de Dahieh en Beirut. La ciudad de Beirut no está exenta de un nuevo bombardeo tal como los ocurridos.

Es necesario que la comunidad tome en cuenta medidas de autoprotección con el objeto de prevenir y controlar los riesgos provenientes de la situación de riesgo en el país. Se deben prever medidas sobre primeros auxilios, auto abastecimiento alimentario, desplazamiento a sitios seguros, entre otros.

Se solicita leer en su integridad el Plan de Contención del Riesgo de la Embajada de Colombia en el Líbano, versión 13 de junio de 2025.

La Embajada de Colombia tiene habilitados los siguientes medios de atención: cbeirut@canceleria.gov.co; teléfono fijo Embajada: 04 415790/91/92. Teléfono para emergencias WhatsApp: +961 1895380. También conserve los números de emergencia de Policía: 112; Cruz Roja: 140; Bomberos/Defensa Civil: 125



### Tercer comunicado: Solicitud de registro consular y medidas de auto protección para los nacionales colombianos en el Líbano, Siria, Jordania e Irak 20 de junio de 2025

La Embajada de Colombia y su Sección Consular en el Líbano solicita a los nacionales colombianos, tal como aparece en el Plan de Contención del Riesgo remitido a sus correos y visible en las páginas web libano.embajada.gov.co y beirut.consulado.gov.co, a realizar o actualizar el registro consular con sus datos de identificación, lugar de residencia y persona de contacto, en el siguiente enlace: <https://www.canceleria.gov.co/registro-consular-linea>

También puede acceder escaneando el código QR:



Recuerde tomar medidas de auto cuidado y protección salvaguardando su vida y la de su familia, desplazándose en caso de ser necesario a sitios seguros dentro de su ciudad o país, o trasladarse a otro país mientras persista el peligro. Los aeropuertos están funcionando con intermitencia de operación y vuelos, por lo que debe consultar sus viajes y funcionamiento del aeropuerto en la página web del terminal o aerolínea.

La Embajada de Colombia y su Sección Consular tienen habilitados los siguientes medios de atención: cbeirut@canceleria.gov.co; teléfono fijo Embajada: 04 415790/91/92. Teléfono para emergencias WhatsApp: +961 1895380.